

NUEVOS ESPECTADORES

Festival de cine para niños triunfó entre los pequeños

El cine es una de las puertas que abre nuevos mundos a los niños. Las películas crean diversas realidades donde los pequeños se transforman en piratas, magos o corredores de carrera, un universo sin límites donde dejan llevar su imaginación. Este fue el objetivo del festival "Ojo de pescado", realizado en la Pinacoteca, el cual proyectó más de 31 largometrajes a mil estudiantes de la Región, con el fin de acercar lo audiovisual y crear nuevos mini espectadores.

FOTOS NELSON RIQUELME



Leonor Conejeros, Luisa Venegas, Simón Romero y Claudia Venegas.



Fernando Catalán, Josefa Amado, Maite Díaz y Matilde Quiroga.



Trinidad Bustos, Amiria Madariaga y Anja Fabianovich.



Gaspar Martínez, María Gracia Loyola, Isidora Cárcamo, Anaís Coucke y Lorena Bustos.



Florencia Viñades, Simón Rosas y Matilda Capurro.



Antonia Hernández, Vicente Olguín y Monserrat Chandía.



Pedro Enríquez, Sebastián Rubio y Marie Donat.



Diego Toledo, José Manuel Fuentes y Rafael González.



Verónica Saenger, Augusto Ramos, Homa Costentin y Consuelo Bustamante.



Sebastián Enríquez, Joaquín Morales y Alonso Paulsen.



Bolívar Ruíz, Simón Hetz y Tomás Guzmán.



Gustavo Cerda y Agustín Rosas.



Martina Iglesias, Elena Cartes y María Gracia Orué.